13/11/2025

OPINIÓN







¿Será?

El ayuntamiento de Uruapan, Michoacán, no realizará el desfile conmemorativo por el 20 de Noviembre, Aniversario de la Revolución, pues aún no existen las condiciones necesarias que garanticen la seguridad de los habitantes y para mantener el duelo por Carlos Manzo. Este miércoles, al finalizar los rosarios por el alcalde asesinado, el sacerdote Jesús Valencia Álvarez, de la diócesis de Zamora, expresó que "ya es mucha la sangre derramada"... Habrá que estar pendiente del posicionamiento que den a conocer esta tarde los obispos. ¿Será?

Segundo strike de Samuel

Nos cuentan que Samuel García anunció este miércoles con bombo y platillo que Nvidia, empresa de infraestructura informática a nivel mundial, iba a invertir mil millones de dólares en Nuevo León, y aunque el corporativo lo desmintió casi de inmediato, autoridades estatales señalaron que la partida en cuestión correrá a cargo de Cipre Holdings, con tecnología de Nvidia... En este sentido, detallaron que el dinero se entregará durante varios años y estiman completar el monto en diez años, si contamos el caso Tesla, en términos beisboleros este es el segundo strike; a ver si no en una de esas no lo ponchan. ¿Será?

El principito legislativo

Atrás quedaron los tiempos en que Noroña acudía a protestar a Palacio Nacional y después de romper protocolos con megáfonos, gritos y plantones, era cargado por elementos del extinto Estado Mayor Presidencial para ponerlo en orden. Ahora es él, quien a pesar de ya no ser presidente de la Mesa Directiva del Senado solicita que se ponga orden... A la Jucopo llegó la solicitud del legislador para que se excluya a la bancada del PAN de las reuniones de la Junta de Coordinación Política mientras mantenga la falta de respeto en el Pleno. Dos caras de la moneda muy distintas, como todo un príncipe que no quiere que lo malmiren. ¿Será

Poder Judicial de chocolate

Cada vez son más recurrentes los casos de funcionarios que evitan el cumplimiento de resoluciones judiciales, un ejemplo reciente es el de Víctor Lamoyi, Director del Banco del Bienestar. Resulta que el tabasqueño se encuentra en desacato por desobedecer la orden del juez federal séptimo civil que le obliga a pagar un billete de depósito de 20 millones de pesos... El desacato de Lamoyi es selectivo, ya que en el litigio del que se desprende esa obligación sí ordenó pagar, pero a la parte que representa a la empresa Sistemas Integrales de Compresión, que opera en su tierra natal y además aparece en las indagatorias relacionadas con La Barredora, de Hernán Bermúdez. ¿Será?

PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

13/11/2025

SECCIÓN

OPINIÓN



Que se ponga a estudiar

El diputado morenista Sergio Gutiérrez Luna anunció con mucho entusiasmo que presentó la "Ley Bache" para que los municipios "puedan dar mantenimiento y conservar las calles en buen estado con el FAIS, que es un fondo que ya tienen todos los ayuntamientos". El problema es que esa tarea ya es obligación de los gobiernos locales y estatales, que con el presupuesto etiquetado para ello, que se genera con los impuestos ciudadanos, deben dar mantenimiento a las vialidades primarias y secundarias, respectivamente. ¿Lo estarán ayudando sus asesores? ¿Será?

Izquierda desmemoriada la gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado, le llovieron críticas incluso desde el propio Movimiento de Regeneración Nacional, al cual pertenece, por el evento del 117 aniversario del natalicio del exgobernador Rubén Figueroa, El Tigre de Huitzuco, acusado de haber asesinado y desaparecido a miles de personas durante el periodo conocido como Guerra Sucia, incluidos los guerrilleros Lucio Cabañas y Genaro Vázquez. ¿Acaso todo se debe a la falta de memoria? O tal vez al exceso de compromisos. ¿Será?